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長屋　会員

14日は行木年度最後の夜間例会です。多くの皆さんの出席をお願いします。

佐治　清　会員

棟方　隆　会員

久保　明　会員

室谷 直義 会員

谷口 善一 会員

坂本会員より6月結婚誕生祝の挨拶
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

もっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもう〜〜〜〜全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員〜〜〜〜

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦

事務局・例会場

幹　事

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさん、こんにちは〜

6月とは考えられないような寒い天気の中で先週の土曜日に子供の運
動会を見てきました。Pta会長のため挨拶をしなくてはならず、やはりスマ
ホ頼りの挨拶をやってきました。

さて今月6月はロータリー月間としては、親睦活動月間です。ですから、6
月はクラブのメンバーが益々仲が良くなるようなイベントがあることが期

待されます。私もまだこのクラブに入って間もない頃に、自宅のファクス

に突然ですが！の例のファクスが届いて、ここ蔵さんに顔を出した時に

みんなに暖かく迎えられたことは今でも記憶にあり、それが例会参加の

動機の一つになっているように思います。何かしら必要と思われていれ

ば、自然と足は例会場に運ばれて行くんだと思います。例会の盛り上が

りにはやはり多くのメンバーが集うことが必要です。メンバーの殆どが参

加して、この例会場の椅子が足らなくなるっていう事は未だかつて有りま

せん。それもちょっと残念な事ではありますが、今後に椅子を隣の部屋

から持って来るような事があることを期待したいと思います。

来週は今年度最後の親睦夜間例会です。みんなで楽しく過ごすために

も、声かけをして出来るだけ多くの人が集ってくれることがあればと思い

ます。

ニコニコ献金

6月結婚祝

6月誕生祝



 

次年度副会長　佐藤会員より開会の挨拶

次年度阿部会長より挨拶

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　６月１４日 (水）　慰労親睦夜間例会　　　 　　　　　　　　　　 　（理事会/親睦活動家族委員会）

　６月２１日 (水) 　最終例会　次年度バッジ交換　　　　　　　　　　（理事会）

　６月２８日 (水) 　休会
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新旧クラブ協議会にて次年度各委員長より活動豊

富述べていただき、次年度阿部会長より上半期の

活動について計画概要を報告していただきまし

た。

出席報告出席報告出席報告出席報告
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